



## ISLANDIA EN GRUPO – LA GRAN RUTA 2024

GRUPO REDUCIDO de 8 PERSONAS con GUIA AMBARVIAJES - 15 días

Un completo recorrido por Islandia en el que daremos la vuelta a toda la isla alcanzando la región de Vestfirðir, donde se encuentran los espectaculares **fiordos del Noroeste**.

Una **experiencia única**, en la isla de fuego y hielo, donde descubriremos impresionantes maravillas naturales y viviremos las aventuras más emocionantes: pasearemos con **crampones sobre el hielo glaciar**, avistaremos **ballenas**, nos adentraremos en **cuevas de lava**, caminaremos entre volcanes en **espectaculares trekkings**, pernoctaremos en **fiordos** remotos y nos relajaremos en los apacibles **baños termales** islandeses.

Exploraremos todos los rincones de la isla, incluso los más escondidos y secretos, como los acantilados de **Látrabjarg** en la punta más occidental de Islandia. Admiraremos un amplio abanico de terrenos, formaciones y fenómenos geológicos: **glaciares, valles, desiertos, fiordos, lagos, cascadas, volcanes, géiseres y aguas termales naturales**.

Además, durante nuestra ruta descubriremos la **variada fauna islandesa**: su raza única de **caballos**, las **ovejas** - productoras de la materia prima para la elaboración de sus reconocidos jerséis y prendas de lana-, sus queridos **frailecillos** –auténtico icono del país-, las **focas** -que moran entre icebergs en el lago **Jökulsárlón**-, las **ballenas en Húsavík**, multitud de especies de aves sobrevolando los acantilados de la isla y, con un poco de suerte, los huidizos **zorros** árticos y las manadas de **renos** en los fiordos orientales. Todo ello acompañado de **caminatas** por las zonas más pintorescas y hermosas de la isla.

Durante el viaje observaremos al sur **espectaculares glaciares** como el **Vatnajökull**: la **mayor masa de hielo de Europa**; al este nos perdernos entre los **acantilados** más desconocidos descubriendo su gran variedad de aves; al norte disfrutaremos de la actividad volcánica junto al lago **Mývatn**, mientras que al oeste recorreremos **Snæfellsnes**, la bella península en la que se asienta el **famoso volcán de la novela de Julio Verne**, *Viaje al centro de la Tierra*.

Un viaje para disfrutar de unos paisajes únicos que nos trasladarán a los orígenes del planeta.



## Puntos fuertes y que nos hacen diferentes:

- **Guía Especialista de AMBARVIAJES en todo el recorrido.**
- **GRUPOS REDUCIDOS, máximo 8 viajeros.**
- Un **recorrido integral alrededor de la isla** que nos mostrará en toda su magnitud este gigante volcánico.
- Trekking en una sucesión de espectaculares parajes volcánicos y glaciares con todo tipo de fenómenos: **lagos conicebergs, géiseres, cráteres, volcanes, aguas termales, cañones, cascadas** y un sinfín de maravillas de la naturaleza que convierten al país en un espectáculo natural. En el viaje se ven infinidad de paisajes y fenómenos geológicos únicos en el mundo.
- Dedicaremos dos días a la península de los **fiordos del noroeste** llegando hasta **Látrabjarg**, la punta más occidental de toda la isla, uno de los mejores lugares para la observación de aves y fauna de Islandia.
- **Avistamiento de focas, zorros árticos, frailecillos y numerosas aves pelágicas.**
- Posibilidad de bañarse en **aguas termales naturales** algunos días del viaje, además de la mítica **“Blue Lagoon”**.
- **Avistamiento de ballenas** en barco desde **Húsavík**, en la bahía de Skjálfandi, uno de los primeros asentamientos vikingos del país con siglos de tradición ballenera.
- Excursión con crampones sobre hielo milenario dentro del **glaciar Mýrdalsjökull**. Sencilla y que no requiere experiencia previa.
- Visita en profundidad del **Jökulsárgljúfur**, uno de los parques naturales más magníficos de la isla. Allí nos encandilaremos con maravillas naturales como **Dettifoss** o **Ásbyrgi**.
- Disfrutar de los contrastes paisajísticos del sur de Islandia: **lenguas glaciares**, los arcos y acantilados basálticos de **Dyrhólaey**, las playas de arena negra de **Vík** y sus **majestuosas cascadas**.



## Itinerario previsto:

### **Día 1. VUELO MADRID/BARCELONA - KEFLAVÍK**

Llegada por la noche y traslado a nuestro alojamiento en la **península de Reykjanes**, a escasos kilómetros del aeropuerto de **Keflavík**. Es recomendable cenar durante el vuelo o llevar algo de comida desde España para esta primera noche. La cena no está incluida y es complicado encontrar algo abierto a la hora de llegada.

Noche en las cercanías del aeropuerto de **Keflavík**.

### **Día 2. VOLCÁN FAGRADALSFJALL - CIRCULO DE ORO**

En la primera jornada completa en el país comenzaremos con la visita al volcán de **Geldingadalur**. Este espectáculo de la naturaleza entró en erupción en 2021, un extenso campo de coladas volcánicas petrificadas de distintas características geológicas aún humeantes.

Por la tarde, visitaremos el **Parque Nacional de Þingvellir**, situado en un precioso valle que sirvió de punto de encuentro para el primer parlamento islandés, siendo el lugar históricamente más importante de la nación. La dorsal oceánica que separa Europa de América produjo en esta zona un importante rift volcánico, dando lugar a la aparición de fallas tan impresionantes como Almannagjá o Silfra, en la que penetran las aguas del lago aledaño.

A continuación, nos dirigiremos a **Geysir**, lugar del famoso surgimiento de aguas termales que ha dado nombre de géiser a este fenómeno de la naturaleza en todo el mundo. Observaremos como **Strokkur**, hermano del colapsado géiser original, erupciona cada 6/8 minutos expulsando una columna de agua de entre 15 a 30 metros de altura.



A pocos kilómetros de allí, para cerrar el **Círculo Dorado**, visitaremos la que probablemente es la cascada más renombrada de Islandia: **Gullfoss**. Situada en un lugar donde el río Hvítá desploma su caudal en un impresionante cañón tallado en roca basáltica. Esta cascada cuenta con una caída total de 32 metros repartidos en dos tramos. Aquí podremos contemplar, en los días soleados, los colores del arco iris dibujados en la cortina de agua y además nos podremos acercar al borde para verla en todo su esplendor. Noche en **Selfoss** o alrededores.

### **Día 3. CASCADAS DEL SUR - CAMINATA GLACIAR MÝRDALSJÖKULL - PLAYAS VOLCÁNICAS DE VIK**

Empezamos el día visitando las **cascadas del sur**. En primer lugar, nos dirigiremos hacia la cascada **Seljalandfoss**, en la que podremos caminar por detrás de la cortina de agua de 57 metros de altura que descarga el río Seljalandsá. A escasos metros al norte de ésta, encontraremos **Gljúfrafoss**, la paradisíaca "cascada escondida", cuya caída de agua está parcialmente escondida en una profunda hendidura en la montaña.

Posteriormente disfrutaremos del que posiblemente sea uno de los senderos más populares de la isla, el que discurre paralelo al río Skógá. Según vamos avanzando, aparte de la espectacular **Skógafoss** -que con sus 62 metros de caída nos da la bienvenida- se suceden una serie de cascadas, a cada cual más potente, a través del desfiladero horadado en la roca.

Skógafoss abre las puertas a unos de los trekkings más famosos e impresionantes del mundo: el **trekking de Laugavegur a Landmannalaugar**, un lugar increíble rodeado de campos de lava y montañas de riolita de infinitos colores.



Proseguimos ruta por la carretera 1, hasta desviarnos dirección norte hacia el glaciar **Mýrdalsjökull**, en donde realizaremos una caminata equipados con crampones por encima del hielo en una de sus lenguas: **Sólheimajökull**. Se trata de una actividad sencilla y asequible para todo el mundo; no es un trekking por el glaciar, sino un tranquilo paseo para experimentar la extraña sensación de andar por encima de una gran masa de hielo glaciar. Contemplaremos

todo tipo de formaciones glaciares tales como: morrenas (laterales, terminales y centrales), canales de descuelgue, valles glaciares secos y lagunas glaciares.

Continuamos hacia los acantilados de **Dyrhólaey**, una de las formaciones naturales más reconocibles de la costa sur. Se trata de un promontorio natural con característicos arcos de roca y acantilados que alberga una reserva natural rica en aves, incluidos los amigables frailecillos, fáciles de ver en temporada de anidamiento.

A continuación, visitamos las **playas de arena negra de Vík**, donde tendremos una vista preferente hacia el Atlántico Norte. Destacan las columnas basálticas hexagonales de **Reynisfjara** o los característicos pilares marinos de **Reynisdrangar**, que esconden una de las leyendas más populares entre los islandeses y que son conocidos como los trolls de piedra.

Noche en **Vík** o alrededores

#### **Día 4. P.N. VATNAJÖKULL - TREK A SVARTIFOSS EN SKAFTAFELL - LAGO JÖLKULSÁRLÓN - DIAMOND BEACH**

Comenzamos el día desplazándonos hasta el **Parque Nacional de Vatnajökull**, donde se localiza el imponente glaciar homónimo, la tercera masa de hielo más grande del mundo.

Entraremos por la zona de **Skaftafell**, para rendir una merecida visita a **Svartifoss**, la afamada y fotogénica cascada negra de columnas basálticas. Para ello realizaremos un sencillo trekking por la reserva natural que durará alrededor de 2 horas. En él podremos contemplar las vistas más espectaculares del glaciar **Vatnajökull** y sus lenguas de hielo, vigilados continuamente por el pico **Hvannadalshnúkur** que con sus 2.110 metros se erige como el techo de Islandia. Sin olvidar las privilegiadas vistas a la imponente planicie sedimentaria de **Skeidarársandur**.

Rumbo a levante nos detendremos para disfrutar de las vistas que nos ofrece **Jökulsárlón**, lago de origen glaciar con salida al mar, repleto de icebergs. En él habita una numerosa colonia de focas que habitualmente se les ve en las cercanías de la desembocadura del lago donde pasan el día pescando y haciendo las delicias de los visitantes. Se ofrecerá la opción de unirse a un tour de 45 minutos en barca anfibia para disfrutar de este espectáculo más de cerca. Este lago ha sido escenario de varias películas, entre ellas, *Tomb Raider* o *Muere otro día*, de James Bond. También visitaremos **Diamond Beach**, la playa de arena negra situada junto a la desembocadura de la laguna glaciar y a cuya orilla el mar devuelve icebergs blancos, transparentes y azules creando una estampa única y espectacular.

Al final del día llegamos hasta Höfn, la portuaria capital del sudeste, así como del Vatnajökull, debido a las hermosas vistas del glaciar que hay desde la ciudad.

Noche en **Höfn** o alrededores.

#### **Día 5. FIORDOS DEL ESTE - LAGARFLJÓT**

Nos dirigimos hacia el extremo este de la isla por la que quizá sea la parte más agreste y menos concurrida de la **Carretera 1** (la llamada Road 1 o Ring Road). El asfalto desaparece en algunos tramos para dar paso a una pista de tierra, demostrando una vez más que en Islandia todo es relativo. Por esta parte de la isla los fiordos se van acentuando y los acantilados se van volviendo más espectaculares.

Dirección a **Djúpivogur** recorreremos el litoral sudeste de la isla bordeando **Berufjörður**, una región plagada de espectaculares picos piramidales y cuernos glaciales conocidos localmente como *horn*. Nos desviaremos por la carretera 939 poniendo rumbo al norte por el valle de **Öxi** para visitar la peculiar cascada de los potros: **Folldafoss**.

A continuación, disfrutaremos del recorrido en una parte del bosque más extenso de la isla, en las proximidades de **Lagarfljót**, el legendario lago que dice albergar un monstruo con forma de serpiente gigante. Continuaremos la conducción hacia el interior del mismo para hacer una excursión de hora y media aproximadamente en la que veremos la cascada de **Hengifoss**, que con 118 metros de altura y una sucesión de estratos rojos y negros componen una suerte de catedral natural excavada en la tierra.

Como colofón, nos adentraremos en uno de los secretos mejor guardados de la isla: **Mjóifjörður**. Un recóndito y alargado fiordo con panorámicas de una belleza excepcional. En algunas salidas, por cuestiones logísticas, es posible que terminemos en otro de los espectaculares fiordos del este.

Noche en **Mjóifjörður** o alrededores.

#### **Día 6. STUÐLAGIL - JÖKULSÁRGLJÚFUR: DETIFOSS y SELFOSS**

Dejamos los fiordos orientales atrás para retomar la *Ring road* (carretera 1) rumbo a **Norðurland**. Tras pasar por la localidad de **Egilsstaðir**, la más importante de todo el nordeste, nos internaremos en el valle del río Jöklá para hacer una caminata matutina que nos adentrará en el majestuoso cañón de **Stuðlagil**. Un espectáculo

visual de la naturaleza visitable solo desde hace escasos años. En él se dan encuentro los colores esmeralda y turquesa del río con las plateadas columnas hexagonales de las paredes de esta garganta.

Ya camino hacia la región norte, donde comenzaremos el primero de los tres días que dedicaremos al denominado **Círculo del Diamante**, cruzaremos territorios propios de las yermas tierras altas. La primera parada será en las cascadas de **Selfoss** y **Dettifoss**, ésta última es la más caudalosa de toda Europa y una de las más impresionantes del planeta. Nada menos que 100 metros de anchura y 44 de altura que se precipitan con estruendo por el cañón **Jökulsárgljúfur** rumbo al Ártico. Un imponente espectáculo que no dejará indiferente a ninguno de nuestros viajeros.

Seguiremos río abajo una treintena de kilómetros hasta llegar a **Öxarfjörður**, una bahía situada a pocos kilómetros del Círculo Polar en el extremo norte de la dorsal mesoatlántica a su paso por la isla. No está de más decir que esta será la latitud más septentrional que alcancemos durante todo el viaje. Noche en **Húsavík** o en alguna población de los alrededores.

### **Día 7. ÁSBYRGI - HÚSAVÍK - AVISTAMIENTO DE BALENAS**

Amaneceremos muy cerca del lugar de confluencia del ya mencionado cañón **Jökulsárgljúfur** con el océano, formando una enorme depresión de 100 metros de profundidad con forma de herradura. Los antiguos vikingos pensaban que fue creada por la pisada del caballo del mismísimo dios Odín. **Ásbyrgi**, nombre de este recóndito lugar, fue en realidad formado por la erosión de una brutal avalancha glaciaria provocada por una erupción volcánica bajo el escudo de hielo del Vatnajökull, aún mayor en la Edad de Hielo. Contemplar los lagos, las islas y el frondoso bosque de abedules y piceas atrapados casi por completo por este farallón circular, es una experiencia imperdible a cuya cita no faltaremos.

La escénica carretera 85 nos llevará bordeando acantilados hasta **Húsavík**, un acogedor puerto pequeño que se jacta de ser la población más antigua de Islandia. Desde allí realizaremos una salida de tres horas en barco para el **avistamiento de ballenas** en las aguas de la bahía de Skjálfandi y a mar abierto donde confluyen el Atlántico Norte y el Ártico. Una oportunidad excepcional para observar ballenas jorobadas y otros cetáceos en su hábitat natural.

Tarde libre en **Húsavík** en la que hacer una caminata de ascenso al **Húsavíkurfjall**, bañarse en el moderno spa de agua marina y termal **GeoSea**, visitar alguno de los museos de la ciudad o simplemente pasear por el puerto y tomar una cerveza en alguno de sus bares de tradición marinera.



La **cena será por libre**, una buena oportunidad para probar la gastronomía local. Noche en **Húsavík** o en alguna población de los alrededores.

### **Día 8. LAGO MÝVATN - KRAFLA**

Este día lo dedicaremos a explorar el lago **Mývatn** y sus alrededores, quizá la zona más famosa e importante del norte de la isla desde el punto de vista natural. Un lugar de gran interés geológico ya que todos los fenómenos que pueden visitarse en su entorno son fruto de la interacción entre la lava y el agua. Allí encontraremos fumarolas, cráteres de todos los tamaños, así como campos de lava; todo ello testigo de la incesante y reciente actividad volcánica de la zona.

Realizaremos un trekking por la zona del cráter de **Hverfjall**, desde cuya cima se disfruta de las mejores vistas de lo que algunos califican como la joya de la isla. Posteriormente visitaremos la zona de **Dimmuborgir** con sus curiosas formaciones geológicas en forma de cuevas y arcos pétreos. Un agradable paseo por esta particular ciudad encantada en la que se dice que habitan seres de la mitología islandesa. Para despedirnos de **Mývatn** nos asomaremos a algunos de los verdes y fotogénicos **“pseudocráteres” de Skútustaðagigar**, que inundan la costa sur del lago.

Tras el picnic, a escasos kilómetros del lago, nos dirigimos a la volcánica **Krafla**. Allí daremos un paseo por el volcán fisural **Leirhnjúkur**, que tuvo su último periodo de erupciones entre los años 1975-1984 y que en algunas zonas aún se puede notar su calor. Por último, antes de retomar la ruta de vuelta al alojamiento, ascenderemos al **volcán Viti**, con un espectacular lago de aguas azul turquesa dentro de la caldera. Una auténtica maravilla digna de admirar.

Noche en **Húsavík** o en alguna población de los alrededores.

### **Día 9. GODAFOSS - AKUREYRI - GLAUMBÆR**

Dejamos atrás Husavík para retomar nuestra carretera anular número 1. Primera parada en **Goðafoss**, la cascada de los dioses que simboliza el triunfo del cristianismo ante la religión pagana en Islandia. Con sus 12 metros de altura y una anchura de 30 metros, presenta una belleza simétrica sin igual.

Continuamos la conducción en dirección a **Eyjafjörður**, el fiordo más largo del país y sin duda, un espectáculo para los sentidos, especialmente en días con sol. Allí se encuentra **Akureyri** (18.000 habitantes), la capital del norte y segunda ciudad más importante de Islandia. Antes del picnic dispondremos de tiempo libre para descubrir la enorme actividad de la ciudad, con abundantes tiendas y cafeterías, así como algunas edificaciones de los siglos XVIII y XIX.

Tras una hora de conducción en la que atravesaremos un importante paso de montaña, visitaremos el museo de sitio Glaumbær, granja milenaria que se encuentra en muy buen estado de conservación y en cuyas viejas casas de turba se muestra la forma de vida rural de las familias ganaderas islandesas del siglo XIX.

Continuaremos recorriendo los maravillosos parajes del norte cruzando algunos de los valles y fiordos con más folclor del país. Rumbo a **Hrútafjörður**, a las puertas de la península del noroeste, donde pasaremos la noche.

Noche en **Borðeyri o alrededores**.

### **Día 10. PENÍNSULA DE LOS FIORDOS DEL NOROESTE - RAUÐISANDUR**

Iniciamos el día adentrándonos de lleno en la denominada región de **Vestfirðir**, donde se encuentran los remotos **fiordos del Noroeste**. Subiremos por el flanco oriental de la península para luego bascular hacia poniente cruzando las insólitas y poco transitadas tierras altas de esta región de identidad propia. El camino no dejará de sorprendernos. Viajaremos por las serpenteantes carreteras de esta remota parte de la isla observando una orografía diferente a la del resto del país: montañas más erosionadas, acantilados escarpados, playas de arenas claras, verdes fiordos, asentamientos aislados y pozas naturales de agua termal en las que tendremos oportunidad de sumergirnos. Será una jornada con no pocas horas de carretera, pero enormemente recompensadas por la sucesión de espectaculares paisajes y numerosas paradas de interés que la harán, sin duda, bastante llevadera.

Poco antes de llegar a nuestro remoto alojamiento cerca de **Patreksfjörður**, pararemos en **Rauðisandur**, una impresionante playa de arena de tonos rosados y anaranjados que ocupa el extremo sur de la península. Azotada por las olas y rodeada de montañas y cascadas, es un lugar tranquilo y de una belleza singular perfecta para cerrar el día antes de buscar un merecido descanso.

Noche en **Bildudalur, Hnjótur** o alrededores.

### **Día 11. LÁTRABJARG - DYNJANDI - FERRY A STYKKISHÓLMUR**

Tras despertarnos en uno de los enclaves más auténticos y remotos del país, nos dirigiremos a **Látrabjarg**, el punto más occidental de la isla, a apenas 300 kilómetros de distancia de la vecina Groenlandia. En estos altísimos y casi infinitos acantilados anidan una gran multitud de **aves** marinas, entre ellas los coloridos frailecillos, que se pueden avistar con facilidad y muy de cerca hasta finales de agosto.

Ponemos rumbo nuevamente al norte para adentrarnos en uno de los fiordos más bonitos de la región: **Arnarfjörður**. A los pies de la cascada de **Dynjandi**, la favorita de muchos de nuestros viajeros, haremos uno de nuestros picnics más memorables. Las vistas al fiordo y a esta espectacular sucesión de saltos de agua de más de 100 metros de altura, no tienen parangón.

Pondremos fin a nuestra etapa en **Vestfirðir** dirigiéndonos al embarcadero de **Brjánslækur**, situado en **Vatnsfjörður**, lugar en el que el mítico vikingo Flóki intentó fallidamente fundar el primer asentamiento nórdico en la isla. Tomaremos el ferry que nos llevará a la península de **Snæfellsnes**, a través de un entramado de cientos de islotes que forman un laberinto marino en la ingente bahía de

**Breidafjörður**. Haremos escala, sin bajarnos, en la pequeña **isla de Flatey**, centro cultural de Islandia a principios del siglo XIX. Tras la confortable travesía de unas 3 horas, atracaremos en el puerto de la localidad pesquera de **Stykkishólmur**, donde pasaremos la noche.

Noche en **Stykkishólmur** o alrededores.



## **Día 12. PENÍNSULA DE SNÆFELLSNES**

Tras un breve paseo matutino por esta localidad pesquera de **Stykkishólmur**, saldremos hacia **Kirkjufell**, una curiosa montaña que ha sido escenario de Juego de Tronos y otras producciones cinematográficas. Con 463 metros de altura, esta montaña es uno de los lugares imprescindibles que ver en Snæfellsnes. Su ubicación a orillas del mar y su curiosa forma cónica casi perfecta han conseguido que Kirkjufell, “la montaña de la iglesia”, se haya convertido en el paisaje más fotografiado de Islandia.

Más adelante nos adentraremos en la reserva natural de **Snæfellsjökull**, donde se encuentra el famoso estratovolcán- glaciar del mismo nombre descrito por Julio Verne en su libro “Viaje al centro de la Tierra”.

Lejos de recursos literarios, este lugar se considera uno de los puntos de la Tierra con mayor energía cósmica. Dependiendo de la climatología, la nieve y otras condiciones podremos contemplar la caldera volcánica principal que inspiró a Verne para situar allí la entrada al centro del planeta. Será un día de lo más completo en el que podremos disfrutar de campos de lava, cráteres secundarios, lagos, iglesias legendarias, troles y una de las playas volcánicas más bellas del país:

### **Djúpalónssandur.**

Después de comer haremos una marcha entre las localidades costeras de **Arnastapi** y **Hellnar**. Un recorrido por el que atravesaremos campos de lava y calas con arcos pétreos y acantilados con columnas de basalto llenas de aves anidando.

Noche en **el sur de la península de Snæfellsnes**.

## **Día 13. BORGARFJÖRÐUR - CIRCULO DE PLATA**

Cada vez más cerca de Reykjavík, abandonaremos la península de Snæfellsnes atravesando campos de lava y cráteres volcánicos para llegar a **Borgarfjörður**, en cuya ciudad principal **Borgarnes** haremos una parada técnica antes de adentrarnos en el denominado **Círculo de Plata**.

La primera parada del círculo será **Deildartunga**, el manantial de agua caliente más importante de Europa y posiblemente del mundo; el cual abastece de agua caliente a todas las localidades situadas a 50 kilómetros a la redonda, incluidas Borgarnes y Akranes. Continuaremos con la visita a **Barnafoss**, la cascada de los niños, con una belleza inusual y extrañas formaciones rocosas sobre el río **Hvítá**. Junto a ella, cuando uno ya había creído verlo todo en cascadas islandesas, nos dejaremos asombrar con las peculiares cascadas de **Hraunfossar**.

Esta tarde se propondrá la excursión opcional a una **cueva de lava**, que con una longitud de cientos de metros y dividida en varias secciones principales, nos muestra una serie de tubos de lava interconectados con formaciones y colores espectaculares. Una experiencia única, muy diferente a las habituales cuevas kársticas del resto del mundo. El tour se realiza en **Viðgelmir** y tiene una duración de 50 minutos y un coste de entre 30-40 euros al cambio dependiendo del número de personas. Incluye guía experto y equipamiento. Por motivos logísticos también se podría ofrecer este tour en la cueva de **Vatnshelli**.

Llegada a **Akranes** con tiempo de dar un paseo por esta localidad de 7.000 habitantes. Una buena oportunidad de empaparse de un poco de vida local en la que es una de las ciudades más auténticas del país.

Noche en **Akranes** o alrededores.

## **Día 14. TREK A GLYMUR - REYKJAVÍK**

Para cerrar la vuelta alrededor de la isla nos reservamos uno de sus mejores lugares. Con sus casi 200 metros de altura, **Glymur** es la segunda cascada más alta del país y probablemente también una de las más imponentes. Para poder admirarla desde su mejor ángulo tendremos que caminar durante una hora a lo largo de un espectacular cañón que no dejará indiferente a ninguno de nuestros viajeros. Hay que tener en cuenta que esta actividad se podría suspender por mal tiempo o si el nivel del río que se cruza está más alto que en circunstancias normales.

Tras la vuelta de este trek circular nos dirigimos a **Reykjavík** (205.000 habitantes) donde tendremos la tarde libre para disfrutar y visitar libremente de la capital islandesa, con tiempo para conocer monumentos, museos y demás lugares de interés.



La calle **Laugavegur**, con sus tiendas de *outdoor* y jerseys de lana islandesa (*lopapeysa*), cafés y cervecerías, reúne prácticamente toda la actividad comercial y de ocio de la ciudad. Además, en el puerto podremos degustar

pescados fresquísimos y visitar el edificio Harpa, centro de conciertos y conferencias formado por un entramado de hexágonos de cristal. Junto a la laguna de **Tjörninn**, lugar en el que el vikingo Ingólfur Arnarson fundó Reykjavík, encontraremos los edificios más antiguos de la ciudad. En este famoso distrito conocido por el número 101; entre edificios *art déco* pertenecientes a bancos y grandes hoteles, conviven las catedrales luterana y católica, así como el parlamento nacional. Igualmente merece la pena dar un paseo por la zona alta de la ciudad, donde nos perderemos entre encantadoras casas de madera con pequeños y cuidados jardines. En su corazón está la icónica **Hallgrímskirkja**, una inmensa iglesia luterana (1945-1986) de hormigón blanco inspirada en las omnipresentes columnas hexagonales basálticas y que domina la silueta de una ciudad de la cual es emblema. Noche en **Reykjavík**.

**Día 15. PENÍNSULA DE REYKJANES:  
LAGUNA AZUL**

Como colofón a este espectacular viaje, pasaremos una mañana de relax en los baños termales de *Bláa Lónið*, la famosa **Laguna Azul**. Un lujoso y moderno **spa** de aguas color turquesa dotado de unas fabulosas piscinas naturales de un agua termal especial con numerosísimas propiedades medicinales.

Traslado al **aeropuerto de Keflavik** para tomar el vuelo de regreso a España.



**NOTA:** Esta ruta es un viaje único y exclusivo, diseñado y organizado por AMBARVIAJES. Ha de ser considerado como una expedición, donde pueden ocurrir circunstancias imposibles de prever, como mal tiempo. Conserva todos los componentes de aventura y descubrimiento presentes en nuestros viajes. El orden de las actividades puede no coincidir con el expuesto. La ruta es orientativa, y está sujeta a modificaciones y variaciones sobre el terreno debido a causas climatológicas, de la mar, del hielo, logísticas o técnicas, que requieren flexibilidad por parte del viajero.

**Salidas 2024:** 1, 15 y 29 de junio / 13 y 27 de julio / 3, 17 y 31 de agosto / 14 de septiembre

**Precio: 3.495€** + tasas aéreas (240€ aprox.)  
Supl. 120€: 29 junio/13 jul. / 31 ago. / 14 sept.  
Supl. 220€: 27 jul. / 3 y 17 ago.

**CONSULTAR DISPONIBILIDAD.** Grupo min./max. 6/8 pax

**NOTA IMPORTANTE:** Por temas logísticos, la ruta se puede hacer tal y como aparece en el itinerario de esta ficha técnica, o bien con la variante de hacer el Circulo de Oro al final del viaje. No obstante, esta variable no altera en nada el desarrollo, visitas y actividades del viaje.  
Las salidas de Barcelona realizarán la actividad *“Blue Lagoon”* el día de llegada.

**Incluye:** \*Vuelo directo Madrid/Barcelona - Keflavik (ida y vuelta) \*Equipaje facturado, 20 kg. por adulto \*14 noches en hostales/cabañas/guesthouses/apartamentos/hoteles \*Todos los desayunos y comidas (tipo picnic) en los días de ruta \*Todas las cenas salvo las especificadas en 'No incluye' (2) \*Actividades de trekking y senderismo según programa \*Todas las excursiones y visitas mencionadas en el programa (excepto las opcionales): Avistamiento de ballenas, excursión en el glaciar con crampones y visita a la granja de Glaumbaer \*Entrada a la Blue Lagoon (Bláa Lónið) \*Todos los transportes durante los días de ruta en vehículo exclusivo para el grupo, incluido el ferry \*Traslados a/desde el aeropuerto en los días de ruta según programa \*Guía exclusivo de Ambarviajes conocedor de la zona y de habla castellana en un grupo muy reducido de un máximo de 8 personas \*Seguro básico de viaje (Vip Plus 1000).

**No incluye:** \*Tasas aéreas (240 € aprox) \*Comidas/cenas en los días de vuelo y cenas (2) en Reykjavik y Húsavik (primera cena) \*Traslados a/desde el aeropuerto fuera de las fechas específicas de la ruta de Islandia en Grupo, así como los traslados al aeropuerto en caso de viaje combinado Islandia-Groenlandia \*Gastos derivados de la climatología adversa o del retraso de vuelos \*Cualquier supuesto no especificado en el apartado 'Incluye'.

## AMPLIACIÓN DEL SEGURO DE GASTOS DE ANULACIÓN

El viaje **incluye** para cada pasajero un seguro de viajes individual concertado con la compañía de seguros AXA-WINTERTHUR ("**VIP PLUS 1000**")

Debido a que tanto las compañías aéreas como los prestatarios de los servicios tienen condiciones de anulación muy estrictas, **OS RECOMENDAMOS LA AMPLIACIÓN DEL SEGURO DE GASTOS DE ANULACIÓN hasta 4.000€ ("VIP PLUS 4000")**. Por favor, solícitanos el extracto de la póliza para ver las coberturas. La contratación de esta ampliación de coberturas, tiene un **suplemento de 95€**.

**Para contratar esta ampliación del seguro**, es imprescindible abonar los 95€ en el mismo momento en que se realiza el depósito de la reserva del viaje y enviar una petición por escrito (email o fax) a la agencia incluso si se han ingresado los 95€. En el momento en que recibamos este importe y vuestra petición, contrataremos esta ampliación del seguro opcional, y os enviaremos por email la confirmación

## RESERVAS

Para hacer la reserva debéis llamar previamente por teléfono a FARO DEL SUR para comprobar que aún quedan plazas libres, dar vuestros datos (muy importante que nos proporcionéis los nombres de cada viajero tal y como figuran en el pasaporte) y enviar la transferencia de la reserva en menos de 48 horas. Si pasa más de ese tiempo desde que habéis hecho la pre-reserva telefónica, la plaza queda automáticamente liberada. No se considerará una plaza fija en la ruta **ISLANDIA EN GRUPO – LA GRAN RUTA** hasta el momento de realizar un depósito del 40% del importe total del viaje.

El pago se hará exclusivamente mediante **transferencia bancaria** a nuestra C/C:

### AMBARVIAJES

**Banco de Sabadell**

IBAN ES9100810393540001036707

En el apartado "CONCEPTO" del impreso-justificante de la transferencia debe figurar la clave:

ISLGRUPO-GRAN RUTA + fecha de salida + apellidos de los viajeros

(ej.: ISLGRUPO-GRAN RUTA + 13/07/24 + PUIG, MORALES, etc.)

**Es imprescindible que enviéis el justificante de cada transferencia** por mail ([javier@ambarviajes.com](mailto:javier@ambarviajes.com)) a nuestra agencia Faro del Sur. Este justificante bancario de la transferencia es, a todos los efectos, un documento legal equivalente a un recibo. Cuando os entreguemos la documentación del viaje, incluiremos una factura por el total abonado.

Una vez recibido el justificante bancario de la transferencia, os confirmaremos con un email la recepción del mismo. Por favor, si no os llega, enviadnos un email o llamadnos para confirmarlo por si ha habido un error en la recepción. **NO CONSIDERAMOS UNA PLAZA RESERVADA SI NO TENEMOS EL JUSTIFICANTE DE LA TRANSFERENCIA.**

La cantidad restante debe abonarse como mínimo 20 días antes de la salida por el mismo procedimiento. Por favor, antes de realizar este segundo pago, **RECONFIRMAR CON AMBARVIAJES EL IMPORTE RESTANTE.**

## VUELO INTERNACIONAL

Para cada grupo tenemos reservadas desde un año antes (y con depósitos con riesgo) las plazas de avión. De esta manera os podemos asegurar el viaje en las fechas más complicadas del año sin incurrir en variaciones del precio ni de fechas. Las plazas las bloqueamos con **salidas desde Madrid y Barcelona** (consultad posibles salidas desde otras ciudades, en estos casos podría haber un suplemento aéreo) Los grupos son muy reducidos por eso os aconsejamos hacer la reserva con la mayor antelación posible. Este año hemos reservado los vuelos con la compañía **ICELANDAIR**. Es necesario presentarse en el mostrador de facturación del aeropuerto de origen con un mínimo de dos horas y media antes de la hora prevista de salida del vuelo.

**Muy importante:** Las conexiones desde cualquier punto de salida que no sea Madrid o Barcelona no están incluidas en el precio del viaje y habitualmente no os las podemos ofrecer dentro del mismo billete con la misma compañía con la que volamos. Esto significa que cada viajero es responsable de las conexiones de cualquier tipo que tenga antes de la salida del viaje o a su regreso, AMBARVIAJES no se hace responsable por los cambios de horarios de vuelos de última hora de las compañías aéreas contratadas para el viaje que puedan conllevar

pérdidas de las conexiones que el viajero haya reservado por su cuenta. El viaje comienza y acaba en Madrid o Barcelona exclusivamente, por favor tened esto en cuenta a la hora de hacer vuestras reservas de conexión.

## ALOJAMIENTO

El estándar de los **alojamientos es sencillo** de tipo **hostales/guesthouse/cabañas/apartamentos**, dependiendo del lugar de alojamiento. Las **habitaciones son compartidas: dobles, triples, cuádruples...**, varían cada noche en función del tipo de alojamiento. Algunas noches se duerme en **literas**, y los **baños y duchas suelen ser compartidos con varias habitaciones**. La cocina y el comedor están totalmente equipados. Todos los alojamientos tienen calefacción.

## EQUIPO HUMANO Y PARTICIPACIÓN

Durante todo el viaje en Islandia, contareis con un **guía AMBARVIAJES de habla española**. La misión del guía es mostrar el camino al grupo a través de la ruta, guiar en los trekkings y las actividades, coordinar las tareas comunes como la preparación de la comida, conducir y velar por la seguridad de sus participantes, solucionar los posibles problemas que se puedan originar, pudiendo cambiar la ruta si lo estima necesario.

El **guía AMBARVIAJES** se encargará de conducir el vehículo, realizar las compras de alimentos en el supermercado y organizar los desayunos, comidas y cenas. **Es imprescindible contar con la colaboración de todos los miembros del grupo para favorecer el buen funcionamiento del viaje**. Se harán **turnos rotativos** en los que a dos personas les tocará ser colaboradores durante una jornada cada cuatro días de viaje. Las funciones principales de los colaboradores serán ayudar al guía a preparar, colocar y recoger los desayunos, picnics y cenas, fregar los platos, cargar los vehículos, etc. El reducido tamaño del grupo favorece que haya un excelente ambiente.

## TRANSPORTE

Nuestro viaje se realizará en un vehículo de 9 plazas tipo **Renault Traffic Diesel o similar**, ideal para descubrir la isla de un modo ligero, familiar, flexible y diferente, totalmente idóneo para las carreteras de Islandia.

Este viaje recorre una gran distancia, pues se realizan **unos 3.000 kilómetros**; los periodos de conducción están estudiados para ser optimizados e intercalados con actividades y evitar traslados largos, lo normal es hacer dos/tres horas al día, aunque hay dos días de hasta cinco horas de coche.

Se realizan muchas paradas en el camino, por lo que el viaje se hace muy ameno. La furgoneta cuenta con cinturones de seguridad en todos los asientos y su uso es **obligatorio** en todo el recorrido.



Es **indispensable** llevar una **bolsa de viaje blanda o mochila de unos 70 litros (máximo)**. El espacio del vehículo es limitado, de ahí la importancia de llevar un equipaje de tamaño moderado para que los trayectos sean cómodos. Además, es recomendable llevar una mochila de mano para las excursiones y actividades diarias.

## TAMAÑO DEL GRUPO

Los grupos tienen un tamaño **máximo de 8 personas**, acompañadas por un **guía Ambarviajes**. El tamaño del grupo hace que realmente haya un trato estrecho y casi familiar entre los miembros del mismo, siendo un viaje con un espíritu de colaboración y camaradería. El grupo se podría duplicar y viajar en paralelo con otro grupo "independiente" de similares características, es decir, 8 personas + 1 guía Ambarviajes.

Aunque en general los grupos se suelen completar, en caso de no llegar a un mínimo de 6 viajeros se aplicará un suplemento. Consúltanos.

## ALIMENTACIÓN

**Todas las comidas, excepto los días indicados, están incluidas.**

Durante los días de excursión, por el día llevaremos una dieta tipo picnic y por la noche se cocinará en los alojamientos con **comidas planteadas por el guía** y que **preparará en colaboración con los viajeros. Todos los viajeros deberán colaborar con la compra, preparar comidas/picnics/cenas, recogida y fregado.**

Este tipo de viaje de aventura implica un mínimo de espíritu de grupo y **colaboración por parte de todos.**

A continuación, os indicamos un listado de posibles comidas que podemos encontrar a lo largo de la ruta:

**Desayunos:** Café, té, infusiones, cacao, leche, dulces, pan de molde, mantequilla, mermelada, fruta, yogur, cereales...

**Comidas (tipo picnic):** Embutidos variados, queso, untables, ensaladillas, conservas, chocolate, frutos secos, galletas, barritas de cereales, panes variados, sopas y té caliente...

**Cenas:** Platos guisados y horneados preparados en los alojamientos. Se intentará llevar una dieta variada a base de productos locales. Pescado, carne, pollo, verduras, ensalada, pasta, arroz...

## VISADO

Para ciudadanos miembros de la Unión Europea no es necesario visados. Solo es necesario el **pasaporte en regla con un mínimo de 6 meses de validez.** Se recomienda llevar también el DNI.

MUY IMPORTANTE: Los ciudadanos con diferente nacionalidad y/o Pasaporte al español, tienen la responsabilidad de consultar con sus respectivas Embajadas las formalidades de entrada en los países por los que se pasa en este viaje. No es responsabilidad de AMBARVIAJES la denegación de visado o entrada en alguno de los países del viaje.

## MONEDA Y OTROS GASTOS

La moneda usada en la isla es la **corona islandesa**, a fecha 09/01/2024, el cambio era: **1 EUR = 150.33 ISK.**

No es necesario llevar dinero efectivo en coronas ya que casi todos los gastos están incluidos en el precio del viaje y **es posible pagar con tarjeta prácticamente todo en cualquier establecimiento.** En todo caso, se pueden cambiar euros por coronas islandesas en el aeropuerto o disponer de efectivo en cualquier cajero local.

## PROPINAS

El viaje de Islandia en grupo exige a los guías un gran esfuerzo y dedicación para guiar y coordinan las tareas de logística del grupo. Nuestros guías tienen sueldos altos acordes al trabajo que realizan, pero las propinas son un elemento de agradecimiento, que ellos esperan en caso de que el viajero considere que ha tenido una implicación extra en sus tareas. Lo indicado es una sugerencia, en ningún caso obligatorio. Por supuesto, cada viajero puede dar o no dar, lo que le parezca más adecuado por los servicios recibidos.

## LECTURAS RECOMENDADAS

“La Isla secreta: un recorrido por Islandia”, de Xavier Moret (Tushita Ediciones)

“Gente independiente”, de Halldor Laxness (Turner)

“Viaje al Centro de la Tierra”, de Julio Verne (Editorial Montena) “La saga de Eirik El Rojo”, Anónimo (Nórdica Libros)

“101 Reikiavik”, de Hallgrimur Hellgason (RBA Libros) “Islandia, revolución bajo el volcán”, de Xavier Moret (Alba)

“Iceland´s 1100 years”, de Gunnar Karlsson (Paperback, edición en inglés)

## TASAS

Las tasas aéreas y las tasas locales no están incluidas en el precio de venta del viaje y es importante no confundir unas con otras.

### TASAS AÉREAS

Las tasas aéreas de un billete las dividimos en dos:

- Tasas de compensación por subida del combustible (YQ/YR) establecidas por las compañías aéreas, el importe de dicha tasa oscila según las necesidades de cada compañía aérea.
- Tasas aeroportuarias, son tasas estatales, de infraestructuras aeroportuarias y de seguridad. Son tasas establecidas por cada gobierno.

El importe total de estas tasas fluctúa según el precio del combustible y el tipo de cambio en el momento de la emisión del billete. También dependen de la compañía aérea utilizada y en este viaje tenemos vuelos bloqueados con varias compañías. Por esta razón, en el momento de emitir el billete, os comunicaremos el importe exacto de dichas tasas.

### TASAS LOCALES

Pueden ser tasas por uso de aeropuertos que se pagan directamente en los aeropuertos tanto en vuelos internacionales como vuelos locales o pueden ser tasas turísticas que cobran los alojamientos en los que se hospeden los viajeros.

En ambos casos su importe es variable, aunque no suelen ser grandes cantidades. En el viaje a Islandia NO existen este tipo de tasas.

### **CLIMA**

A pesar de encontrarse cerca del límite del Círculo Polar Ártico, el clima en Islandia es menos frío de lo que se podría imaginar; gracias al influjo de la Corriente del Golfo sobre todo en el Norte. El clima es oceánico. De todos modos, el tiempo es muy variable y hay que estar preparado para cualquier circunstancia atmosférica. Para que tengáis una idea, en el verano nórdico –de Julio a Septiembre- la temperatura media en el país es de unos 15° en verano pudiendo bajar a 1°C o menos. Desde el mes de mayo hasta finales de Julio en Islandia se produce el fenómeno ártico del Sol de Medianoche, lo que implica que el sol no llega a ocultarse por lo que la oscuridad de la noche no existe. En los meses de invierno, el fenómeno es el contrario. Por tanto, los meses de verano son los más recomendables para poder conocer en profundidad la isla. No obstante, las auroras boreales es un fenómeno excepcional que aparece desde finales de verano. Con mucha suerte y adecuadas condiciones se pueden ver ya a finales del mes de agosto. Para que se pueda ver una de las luces del norte hay que reunir varias condiciones: radiación solar, oscuridad, cielo despejado, temperaturas bajas, paciencia y mucha suerte.

#### **El clima en la época del viaje**

Las temperaturas en verano son bastantes agradables. Si bien el tiempo suele ser bueno, por la experiencia sabemos que es generalmente impredecible y muy cambiante, por lo que es conveniente estar preparados para la lluvia o el viento en un ambiente fresco, con temperaturas que oscilan aproximadamente entre los 5° C y hasta los 20° C en días soleados.

Julio 22-19 horas de luz. Agosto 18-14 horas de luz. Septiembre 14-11 horas de luz.

### **VACUNAS**

No es obligatoria ninguna vacuna, ni especial prevención contra ninguna enfermedad.

### **DOCUMENTACIÓN**

La **documentación** del viaje te la enviaremos **por correo electrónico** a tu dirección personal unos 7 días antes del viaje **para que la tengas en tu móvil o la imprimas**: Últimas notas, billetes electrónicos, bono de servicios, factura, seguro de viaje, etc.

Por favor, no lo dejes para el último día, **debes revisar toda la documentación con tiempo** (nombre en los billetes tal como está en tu pasaporte; lugar, día y hora de salida en el billete; nombre y fecha de salida en el Certificado del Seguro, etc) y confirmar si puedes imprimir todo correctamente.

Si hay algún error o tienes cualquier duda, por favor, ponte en contacto urgente con nosotros.

#### **MUY IMPORTANTE PARA PODER VIAJAR:**

**Antes del viaje debéis RELLENAR Y FIRMAR las 3 últimas páginas de la FICHA TECNICA- CONTRATO** (2 páginas del Contrato y 1 página de Protección de Datos) **y enviarlas** escaneadas **por email**. **Si no tenéis escáner, podéis hacer una foto de estas 3 páginas y enviarlas por email (por favor, deben estar todos los datos rellenos y si enviáis fotos, deben verse nítidamente).**

### **CONSEJOS PRÁCTICOS**

#### **Condición física**

No se requieren condiciones físicas especiales para llevar a cabo este el viaje, basta con contar con una forma física normal y con ganas de realizar una ruta de quince días en un entorno natural.

### **Tipo de viaje y nivel**

Se trata de un viaje de aventura y contacto con la naturaleza. El viaje tiene un nivel moderado, aunque puede variar dependiendo de las condiciones climatológicas, los vientos, la lluvia, el entorno...

### **Las actividades**

Todas las actividades programadas están pensadas para un nivel de iniciación, no necesitan experiencia previa y son opcionales.

Durante la ruta podremos realizar de un modo sencillo diversas actividades que representan el espíritu de la isla como: **caminar por el glaciar con crampones**, en un **paseo sobre el hielo** sin dificultad ni riesgo; hacer **varios trekkings** en diversos terrenos; **caminar por una cueva de lava**.

En **función de la climatología nos reservamos el derecho de cancelar o modificar el itinerario en cualquier momento** por motivos de seguridad, pudiéndose realizar en un pueblo costero del sur, esta localidad también es conocida por sus playas de arena negra y la tranquilidad de sus aguas.

### **Trekkings, excursiones y senderismo**

Los trekkings tienen una dificultad moderada. Las rutas se realizarán por senderos que varían desde buena traza a prácticamente desaparecer. Hay jornadas de trekkings que oscilan entre las 2 y las 4 horas de marcha a un ritmo suave, con paradas frecuentes, estas jornadas son casi todas en días intercalados. El resto de los días se hacen marchas más breves que llamamos paseos, generalmente de una hora de duración.

El guía adaptará el ritmo en función del grupo y de las condiciones climatológicas. Los trekkings se realizarán portando sólo el material personal, sin tener que transportar tiendas ni más comida que la de la jornada.

Siempre habrá que llevar una mochila de día donde llevar el picnic, ropa de abrigo, chubasqueros, pantalón de agua o la cámara fotográfica necesarios para cada una de las excursiones.

El peso de la mochila para los trekkings puede oscilar entre los 2 y 5 kilos, si bien depende completamente de lo que cada viajero decida llevar consigo.

Se recomienda llevar una bolsa de viaje con todo el equipaje. A fin de realizar más cómodamente el viaje, es importante llevar un equipaje moderado, evitando llevar cosas inútiles, para facilitar las continuas cargas y descargas del vehículo, pues el espacio es limitado.

### **Edad mínima recomendada**

La edad mínima que recomendamos en esta ruta es de 12 años, y todos los menores de 18 deberán estar acompañados por sus padres o tutores legales.

### **Las tareas comunes**

Esta aventura, como todas las de AMBARVIAJES tiene un **espíritu de colaboración, camaradería y trabajo en equipo**, en el que valoramos sobre todo el buen humor, el buen ambiente y la tolerancia hacia los compañeros.

El guía dirigirá todas las operaciones comunes, pero **las actividades se harán entre todos; algunas tareas como cargar el vehículo, preparación de la comida, fregar los platos, hacer compra... u otras tareas que sean necesarias, se realizarán por igual entre todos los participantes, incluido el guía.**

### **Idioma**

El islandés una lengua germánica, que se ha mantenido muy próxima a la lengua hablada por los antiguos vikingos. La gran mayoría de la gente habla inglés y algunos el español.

### **Tarjeta Sanitaria Europea**

Antes de partir es muy recomendable obtener la Tarjeta Sanitaria Europea, que podéis solicitar en vuestro centro médico de la Seguridad Social. Esta tarjeta certifica el derecho de su titular a recibir prestaciones sanitarias, si fuera necesario, durante la estancia en cualquier país de la Unión Europea.

### **Telefonía / Internet / Wi-fi**

El fin del roaming en el espacio Schengen europeo se hizo realidad en 2017. Esta circunstancia, permite utilizar nuestro móvil en Islandia sin recargos y con la misma tarifa que tenemos en nuestro país. Es decir, si tenemos llamadas ilimitadas, tendremos llamadas ilimitadas en el extranjero y si tenemos 10GB para navegar, tendremos esa cantidad de datos en el extranjero. Se recomienda poner el modo avión durante el vuelo y conectar la itinerancia de datos una vez aterricemos en Islandia. Por otro lado, prácticamente todos los alojamientos cuentan con wi-fi para poder conectarse a Internet y evitar gastar datos.

### **Electricidad**

220V, 50 Hz (igual que en España). No es necesario adaptador.

## Medicinas

Llevamos un botiquín, pero recomendamos llevar medicinas de uso personal como: analgésicos, antitérmicos, pomadas o sprays para golpes y torceduras, tiritas, apósitos para ampollas, etc.

## EQUIPO PERSONAL

### Equipaje

La compañía aérea Icelandair autorizar un bulto de 20 kg para facturar, a los que hay que sumar 10 kg de cabina. Es importante llevar un equipaje moderado, evitando llevar cosas innecesarias, para facilitar las cargas y descargas del vehículo.

Es **obligatorio** llevar una **bolsa de viaje blanda o mochila de unos 70 litros (máximo)**. El espacio del vehículo es limitado, de ahí la importancia de llevar un equipaje de tamaño moderado para que los trayectos sean cómodos. Además, es recomendable llevar una mochila de mano para las excursiones y actividades.

**La agencia** proporcionará el material necesario para la realización de las actividades descritas en el programa e incluidas en el mismo.

Todos los alojamientos contarán con ropa de cama, por lo que **NO habrá que llevar saco de dormir**. Si seguirá siendo necesario llevar una toalla para aquellos alojamientos en los que no se proporcione.

## MATERIAL RECOMENDADO

**Nota:** Es muy importante que toda la ropa sea de rápido secado. Por lo tanto, el algodón está absolutamente desaconsejado, ya que absorbe gran parte de humedad y roba mucho calor a nuestro cuerpo para evaporarlo. Son mejores tejidos como la lana y la seda, y mejor aún las fibras sintéticas, que son las que más rápido secan. La ropa de agua es imprescindible, ir impermeabilizados completamente de pies a cabeza nos permite realizar las excursiones sin perdernos nada incluso los días más lluviosos

**Nota:** *Ésta no es una lista exclusiva. Añadir a ella **artículos de aseo habituales y ropa cómoda para los alojamientos o en visitas y cenas en las ciudades.***

- Gorro de lana o forro polar (preferiblemente Windstopper)
- Gafas de sol
- Bufanda tubular o “buff”
- Antifaz para dormir
- Dos camisetas térmicas de manga larga
- Chaqueta de forro polar
- Anorak acolchado ligero con relleno de fibra o plumas
- Chaqueta impermeable y transpirable de montaña (Goretex u otra membrana similar)
- Ropa interior y camisetas de fibra sintética
- Traje de baño (para las aguas termales)
- Pantalones de trekking
- Pantalones impermeables ligeros (importantísimos en días de lluvia)
- Guantes impermeables de esquí o montaña (Goretex u otra membrana similar. Obligatorios para el paseo en el glaciar)
- Calcetines finos
- Calcetines gruesos y altos de fibra sintética o de lana
- Botas de trekking fuertes, impermeables y transpirables
- Zapatillas de trekking (opcional)
- Zapatillas ligeras tipo “Crocs” o chanclas para estancia en los albergues
- Crema de protección solar y labial
- Tapones para los oídos
- Dos toallas sintéticas (de secado rápido).
- Botiquín personal
- Mochila de día (20-30 litros)
- Un par de bastones de trekking (opcional)
- Cantimplora (opcional, se puede llevar una botella de agua de plástico)
- Linterna frontal (solo a partir de septiembre)
- Prismáticos (opcional, para avistamiento de aves)
- Sandalias tipo cangrejas o escaarpines (es posible que en algún trekking encontremos algún río crecido y haya que utilizarlas para cruzarlo)

## SUGERENCIA

A la ida se recomienda llevar lo **imprescindible para el viaje puesto o en el equipaje de mano** (en mochila de 20-30 litros): botas y pantalones de trekking, camiseta térmica, chaqueta de tipo *Goretex* y pantalones impermeables, forro polar, gafas, gorro, guantes.

## SEGURO PERSONAL DE VIAJES

La organización **incluye** para cada uno de los pasajeros un seguro de viajes individual concertado con la compañía de seguros AXA-WINTERTHUR denominado "**VIP PLUS 1000**".

### Cobertura del seguro

Las coberturas del presente contrato se extienden a los accidentes y/o enfermedades que pudieran sobrevenir a los asegurados con motivo de un viaje individual o colectivo. La cobertura se extiende desde dos horas antes del inicio del viaje, sin computar demoras o retrasos y hasta dos horas después de la finalización de los servicios contratados con los proveedores del viaje, con un máximo de 90 días.

A continuación os ponemos un **resumen de las coberturas de la póliza "VIP PLUS 1000"**. Este resumen no tiene valor contractual, y por tanto no sustituye las Condiciones Particulares y Generales de la Póliza suscrita entre el Tomador y el Asegurador.

Existe la posibilidad de contratar seguros de coberturas más amplias. Consultad.

### Garantías Asistencia en Viaje - Resumen Condiciones Generales

#### **Garantías Sanitarias (incluyendo casos de positivos COVID'19)**

1.1 Transporte o repatriación sanitaria de heridos y enfermos.....	INCLUIDO
1.2 Gastos médicos, quirúrgicos, farmacéuticos y de hospitalización	
1.2.1 España/Andorra .....	Hasta 1.500€
1.2.2 Europa y países Ribereños del Mediterráneo .....	Hasta 50.000€
1.2.3. Mundo .....	Hasta 150.000€
1.3 Gastos odontológicos de urgencia en el extranjero .....	Hasta 90€
1.4 Gastos de traslado sanitario en helicóptero .....	INCLUIDO
1.6 TeleConsulta, VideoConsulta y Tele Receta.....	INCLUIDO
1.7 Servicio de Intérprete .....	Hasta 600€

#### **Garantías de Equipajes y Maletas**

2.1 Búsqueda y transporte de equipajes y efectos personales .....	Hasta 100€
2.2 Robo y daños materiales al equipaje.....	Hasta 1500€
3.5 Demora en la entrega de equipajes .....	+ 12 horas o noche - hasta 240€

#### **Garantías de Transporte o Repatriación**

4.2 Transporte o repatriación de los Asegurados .....	INCLUIDO
4.3 Transporte o repatriación de fallecidos .....	INCLUIDO
4.4 Billete de ida y vuelta y gastos de estancia para un familiar .....	> 5 días - 100€/día x 10
4.5 Regreso anticipado a causa de fallecimiento u hospitalización de un familiar.....	INCLUIDO
4.6 Regreso anticipado por perjuicios graves en domicilio principal o local profesional .....	INCLUIDO

#### **Garantías de Anulación (Incluyendo casos de positivos COVID'19)**

5.1 Anulación de Viajes Advance ( 34 supuestos) .....	Hasta 1.000€
5.3 Anulación acompañante también asegurado. Suplemento Individual.....	Hasta 180€
5.4 Vacaciones no disfrutadas .....	Hasta 1.000€
6.8 Anulación de viaje por terrorismo o catástrofes naturales, antes de la salida.....	Hasta 1.000€
6.18 Anulación de viaje por terrorismo o catástrofes naturales, después de la salida.....	Hasta 1.000€

#### **Otras Garantías Cubiertas**

6.1 Gastos de prolongación de estancia del asegurado en un hotel (incluyendo casos de positivos COVID'19).....	125€/ día max.2.000€
6.4 Gastos de gestión por pérdida/robo de documentación oficial .....	Hasta 240€
6.12 Adelanto de fondos en caso de robo de medios de pago en el extranjero .....	Hasta 600€
7.1 Transmisión de mensajes urgentes .....	INCLUIDO
8.4 Responsabilidad Civil Privada .....	Hasta 60.000€
9.4 Protección urgente de la vivienda .....	INCLUIDO
6.17 Extensión de viaje (incluyendo casos de positivos COVID'19) .....	125€/ día max.2.000€

#### **Garantías de Accidentes**

9.2.1 Fallecimiento por Accidente .....	30.000€
9.2.2 Invalidez permanente por Accidente .....	Hasta 30.000€

#### **Garantías Incumplimientos de Cias. Transportistas**

6.9 Overbooking o cambio de servicios .....	Hasta 300€
9.3 Transporte alternativo por pérdida de enlace .....	Hasta 600€
9.5 Asistencia a los pasajeros .....	Hasta 250€
9.6 Pérdida de servicios inicialmente contratados en viaje .....	Hasta 900€
9.7 Abandono de viaje por retraso de más de 24 horas .....	Hasta 300€
9.8 Llegada impuntual con pérdida de salida .....	Hasta 300€

9.9 Perdida de visitas .....Hasta 300€

**EXCLUSIONES:**

EXCLUSIÓN Anulación por Terrorismo o Catástrofes Naturales .....NO SE APLICA

EXCLUSIÓN Deportes de Aventura.....SÍ SE APLICA

EXCLUSIÓN Práctica Ski .....SÍ SE APLICA

**Delimitaciones del Contrato. Exclusiones**

10. Delimitaciones del contrato. Exclusiones

Este resumen no tiene valor contractual, y por tanto no sustituye las Condiciones Particulares y Generales de la Póliza suscrita entre el Tomador y el Asegurador.

\*Se encuentra a disposición de los clientes que lo soliciten una copia de las Condiciones Generales de la póliza.

**\*Existe la posibilidad de contratar seguros de coberturas más amplias. Consultad.**

**CONSIDERACIONES ADICIONALES**

AMBARVIAJES da por entendido que el viajero participa voluntariamente en este viaje o expedición y que es consciente de que participa en un viaje a un país extranjero de características diferentes a su país de origen, recorriendo y visitando zonas alejadas y remotas de un país o países exóticos y tropicales; con estructura y organización, a todos los niveles, distinta a la que puede estar acostumbrado en su vida habitual. Por tanto, Ambar, Otros Viajes entiende que el viajero es consciente de los riesgos que puede correr, como pueden ser entre otros: fuerzas de la naturaleza, enfermedad, accidente, condiciones de vida e higiénicas deficientes en algunos casos y circunstancias, terrorismo, delincuencia y otras agresiones, etc. Sabiendo el viajero que no tendrá acceso en algunos casos a una rápida evacuación o asistencia médica adecuada o total.

AMBARVIAJES entiende que el viajero es consciente del esfuerzo que puede suponer un viaje de estas características, que se realiza por tierra en su mayor parte; por carreteras y caminos en muchas ocasiones en precarias condiciones, pudiendo presentarse dificultades y estando expuesto a sufrir contratiempos y adversidades, como pueden ser entre otras: climatología adversa, averías y diversas situaciones difíciles y extremas; donde el cansancio y desanimo físico y moral pueden hacerse presentes, tanto durante los tramos de viaje por carretera, caminatas a pie, viajes en canoa, a caballo u otros medios, así como el propio desarrollo de la actividad en general; entendiendo Ambar que el viajero está dispuesto a asumírselos como parte del contenido de este viaje de aventura, aceptando igualmente el hecho de tener que colaborar en determinadas tareas propias de un viaje tipo expedición como pueden ser a título de ejemplo: limpiar caminos de derrumbes y obstáculos, desatascar vehículos del barro, arena, cunetas, participar en los montajes y desmontajes de campamentos y otras tareas cotidianas y domésticas propias de un viaje participativo y activo de aventura.

Es importante indicar que en un viaje de grupo y característico de aventura, la buena convivencia, las actitudes positivas, buen talante y tolerancia entre los miembros que componen el grupo y ante los contratiempos y dificultades que puedan presentarse son muy importantes para la buena marcha y éxito del viaje, advirtiendo que estos problemas de convivencia pueden surgir. Ambar Otros Viajes entiende que el viajero es consciente y asume que en este tipo de viajes puedan darse circunstancias que supongan variaciones en itinerarios, en actividades, retrasos, etc., en cualquier momento y lugar.

AMBARVIAJES entiende que el viajero acepta voluntariamente todos los posibles riesgos y circunstancias adversas sobre la base de todo lo expuesto anteriormente, incluidos, enfermedad o fallecimiento; eximiéndose Ambar, Otros Viajes y cualquiera de sus miembros o empleados de toda responsabilidad a excepción de lo establecido en las leyes por cualquier hecho o circunstancia que se produzca durante el viaje o expedición. EL DISFRUTE Y LA EMOCION DE UN VIAJE DE AVENTURA deriva en parte de los riesgos, dificultades y adversidades inherentes a esta actividad.

AMBARVIAJES informa que el Ministerio de Asuntos Exteriores español advierte de los peligros de viajar en muchos países del mundo, entre los cuales pueden estar incluidos algunos de los destinos en nuestro catálogo Pasaporte a la Aventura. Para más información a este respecto acuda a la página web [www.maec.com](http://www.maec.com) o al teléfono 91 379 1700, dado que las situaciones de cada país pueden sufrir variaciones a lo largo del año, por lo cual la recomendación del ministerio también puede cambiar en cualquier momento.

AMBARVIAJES da por entendido que el viajero conoce las condiciones generales y particulares del programa-viaje- expedición y cumple todos los requisitos exigidos para el viaje.

Para más información:

## FARO DEL SUR

Puerto Deportivo  
Isla Cristina 21410 – Huelva -

Telf. 959 34 44 90

[info@farodelsur.com](mailto:info@farodelsur.com)

[www.farodelsur.com](http://www.farodelsur.com)

### CONTRATO DE VIAJE COMBINADO / ISLANDIA EN GRUPO: LA GRAN RUTA 2024

La organización de este viaje ha sido realizada por AMBAR, OTROS VIAJES, SL CIF B-82008277 y su marca comercial registrada PASAPORTE A LA AVENTURA / AMBARVIAJES con título-licencia turística CICMA 1005, ubicada en C/ Toledo 73 – 28005 MADRID.

#### SOLO RELLENAR EN CASO DE SER AGENCIA DE VIAJES:

La AGENCIA MINORISTA autorizada para vender este viaje es (a cumplimentar sólo en caso de venta através de otra agencia diferente a Pasaporte a la Aventura):

AGENCIA MINORISTA: .....

Domicilio: ..... Tel: .....

Población y CP: ..... CIF: .....

(Sello de la agencia vendedora)

**MUY IMPORTANTE PARA PODER VIAJAR:** Debéis **RELLENAR Y FIRMAR estas 3 páginas (2 del Contrato y pág. de Protección de Datos)** y enviarlas **escaneadas por email**. Si no tenéis escáner, **podéis hacer una foto de estas 3 pág.** y enviarlas por email (por favor, deben estar todos los datos rellenos y enviáis fotos, deben verse nítidamente).

#### DATOS DEL VIAJERO CONTRATANTE:

- En prueba de conformidad, firma el presente contrato como consumidor / contratante en su propio nombre y, en caso de que los hubiera, en nombre de los viajeros menores de edad de los que declara tener representación suficiente para este acto y cuyos nombres se detallan bajo estas líneas:

Fecha de salida: ...../...../ 2024

#### Datos del viajero / contratante 1:

Nombre y apellidos: .....

NIF (con letra): .....

Firma del contratante:

## Datos del viajero / contratante 2:

**Nombre y apellidos:** .....

NIF (con letra): .....

### Firma del contratante:

Desde AMBARVIAJES os solicitamos todos estos datos para gestionar varios aspectos de vuestro viaje, el NIF nos lo solicita la compañía de seguros y también nos es necesario por motivos fiscales, vuestros datos de pasaporte son necesarios para la correcta emisión de vuestros billetes.

### CONDICIONES

Las Condiciones Generales por las que se regula este viaje son las que refleja el programa/folleto PASAPORTE A LA AVENTURA 2023-2024 / AMBARVIAJES y esta Ficha Técnica informativa que complementa esta ruta, declarando el cliente que las conoce y acepta en su integridad.

Según decreto 168/94 que desarrolla el reglamento de agencias de viajes, las partes firmantes, están obligadas al cumplimiento de las siguientes cláusulas contractuales:

PRIMERA: El firmante, a partir de ahora denominado cliente, contrata el viaje denominado **ISLANDIA EN GRUPO: LA GRAN RUTA 15 DÍAS**, salida..... detallado en esta ficha y en el programa/folleto PASAPORTE A LA AVENTURA **2023-2024** / AMBARVIAJES, a disposición de los clientes que lo deseen en todas las agencias vendedoras, junto con la información complementaria y modificaciones que se adjuntan

SEGUNDA: La realización del presente viaje viene condicionada por la inscripción al mismo de un mínimo de **SEIS** personas. De no llegar a este mínimo, la agencia organizadora estará obligada a comunicar al cliente directamente, o a través de la agencia vendedora, la cancelación del viaje en un término no inferior a 10 días antes de la salida.

TERCERA: La agencia organizadora facilita al cliente, contra la percepción en los términos fijados en la cláusula quinta, los siguientes servicios:

Transportes: según programa y ficha técnica. / Alojamientos: según programa y ficha técnica. / Itinerario: según programa y ficha técnica. / Otros servicios: seguros de asistencia en viajes, y otros según programa y ficha técnica.

CUARTA: El precio del presente viaje combinado ha sido calculado en Euros en base a las tarifas de transporte, coste de carburante, coste de infraestructura, coste de parques nacionales, alojamientos y servicios de tierra en destino, tasas, impuestos, etc. El precio de algunos de estos servicios, cotizados en dólares, ha sido convertido a Euros en base al tipo de cambio euro / dólar **1€ = 1.075 US\$**. Tal como figura en las condiciones generales del programa / folleto Pasaporte a la Aventura 2023-2024 / AMBARVIAJES (apartado 11.2 "Revisión de precios"), cualquier variación superior al 10% en el tipo de cambio antes mencionado, podrá dar lugar a la revisión del precio final del viaje, tanto al alza como a la baja. En ningún caso, se revisará al alza en los veinte días anteriores a la fecha de salida del viaje, respecto a las solicitudes ya realizadas.

QUINTA: El cliente acepta la posible revisión de precios del viaje si existe variación en los supuestos de la cláusula cuarta. El precio sólo podrá ser revisado hasta 20 días antes de la salida.

SEXTA: El precio del presente viaje a **ISLANDIA EN GRUPO: LA GRAN RUTA** para cada cliente es de: **3.445 € para un grupo de 8 pasajeros, SIN incluir tasas de billete, ni suplementos adicionales, ni extensiones.**

SÉPTIMA: En caso de anulación del viaje por parte del cliente, éste acepta el pago de los gastos de anulación y cancelación sobre el total del viaje contratado que consta en el programa/folleto PASAPORTE A LA AVENTURA 2023-2024 / AMBARVIAJES, a disposición de los clientes que lo deseen en todas las agencias vendedoras. En todo caso el cliente se hace responsable de las cantidades señaladas como oficiales por los transportistas y los alojamientos. (Recordamos que tenemos a disposición de los clientes que lo requieran un seguro por gastos de anulación).

OCTAVA: El contratante ha sido advertido adecuadamente de los riesgos de este viaje, en cumplimiento de lo dispuesto en la Ley General para la Defensa de los Consumidores y Usuarios.

NOVENA: No están incluidos en el precio del viaje los gastos extraordinarios del cliente, tasas aéreas y locales, o cualquier otro concepto que no figure en las cláusulas 1 y 3 del presente contrato.

DÉCIMA: En caso de que el cliente compruebe in situ cualquier falta de prestación de los servicios contratados o deficiencias en los mismos, está obligado a presentar su queja en el lugar donde se ocasione dicha deficiencia y a comunicarlo a la agencia en la que contrató dicho viaje o a la agencia organizadora en el menor tiempo posible y por cualquier medio que deje constancia fehaciente.

UNDÉCIMA: El cliente declara conocer y aceptar la información contenida en esta ficha y en el programa / folleto PASAPORTE A LA AVENTURA 2023-2024 / AMBARVIAJES (a disposición de los clientes que lo deseen en todas las agencias vendedoras), ficha técnica del viaje, cláusulas de contratación y los servicios contratados.

DUODÉCIMA: El cliente declara conocer y aceptar en su integridad las observaciones anteriormente detalladas en esta ficha técnica como parte de este contrato.

En prueba de conformidad, firman el presente contrato por duplicado en Madrid a .....



**EL CLIENTE**

**AMBARVIAJES**

### PROTECCION DE DATOS

1. Desde AMBARVIAJES (**Ambar, otros viajes, S.L. CIF B-82008277**, inscrita en el Registro de Turismo de la Comunidad de Madrid bajo el CICMA 1005 y con domicilio en la C/Toledo, 73, 28005, Madrid, España) te informamos que, en virtud del **Reglamento General de Protección de Datos (RGPD) de la Unión Europea 2016/679**, los datos de carácter personal que nos has facilitado para la contratación del presente viaje son tratados, exclusivamente, para poder prestar el servicio, facturar el mismo y la gestión administrativa interna. Esta información la guardamos durante un plazo de **cinco años** y únicamente se comunicará a los encargados de tratamiento con los que contratamos los servicios necesarios para realizar el viaje.

#### ¿Quieres recibir información sobre nuestros viajes?

Si deseas recibir nuestro **catálogo anual Pasaporte a la Aventura** por correo postal con la oferta de viajes de cada temporada e información **mediante email** (boletines semanales) sobre nuestros viajes, necesitamos que marques la autorización de la siguiente casilla:

**AUTORIZO recibir por correo postal el catálogo anual de "Pasaporte a la Aventura" y a través de email el envío de información de nuestros viajes, sorteos, promociones y descuentos.**

**Nombre y apellidos:** .....

**NIF:** .....

**Firma del contratante:**

Desde AMBARVIAJES (**Ambar, otros viajes, S.L.**) te informamos que los datos de carácter personal que nos facilites en este formulario se comunican, únicamente, al proveedor del servicio de envío postal, mensajería y emailing, cumpliendo plenamente con el RGPD (UE) 2016/679.

AMBARVIAJES recuerda a los usuarios que tienen derecho a acceder a sus datos personales, rectificar los datos inexactos o solicitar su supresión cuando los datos ya no sean necesarios, todo ello mediante correo a [autorizacion@ambarviajes.com](mailto:autorizacion@ambarviajes.com)

**Más información en [www.pasaporte3.com/protecciondatos.php](http://www.pasaporte3.com/protecciondatos.php)**